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        ESTRATTO DAL VERBALE DEL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

 

Seduta del  27 Gennaio 2009 

VERBALE N. 6 

L’anno duemilanove, il giorno di martedì ventisette del mese di Gennaio alle ore 

16,40 nei locali del Municipio Roma VII, siti in Via Prenestina, 510, si è riunito in seduta 

pubblica previa trasmissione degli inviti per le ore 16,00 dello stesso giorno il Consiglio 

del Municipio. 

Assume la presidenza dell’assemblea: Marinucci Cesare.  

Assolve le funzioni di Segretario il Direttore del Municipio Dr. Raffaele Di Mauro, 

coadiuvato dal Funzionario Amministrativo Anna Telch. 

Partecipano alla seduta, ai sensi dell’art.25 del Regolamento del Municipio, gli 

Assessori Ferrari Mauro e Galli Leonardo. 

A questo punto, il Presidente dispone che si proceda all’appello per la verifica 

del numero dei Consiglieri intervenuti. 

Eseguito l’appello, il Presidente dichiara che sono presenti i sottoriportati n. 19 

Consiglieri:  

Ciocca Giulio Mariani Antonia Rosi Alessandro 

Corsi Emiliano Marinucci Cesare Rossetti Alfonso 

Di Biase Michela Mercuri Aldo Tesoro Alfonso 

Fabbroni Alfredo Paoletti Sergio Valente Biagio 

Figliomeni Francesco Pietrosanti Antonio Vinzi Lorena 

Flamini Fabrizio Platania Agostino  

Giuliani Claudio Recine Alberto  

  

Risultano assenti i Consiglieri: Berchicci Armilla, Di Matteo Paolo, Fannunza 

Cecilia, Mastrantonio Roberto, Orlandi Antonio, Tedesco Cheren. 

 

 Il Presidente constatato che il numero degli intervenuti è sufficiente per la 
validità della seduta agli effetti deliberativi, dichiara aperta l’adunanza e designa, quali 
scrutatori i Consiglieri Tesoro Alfonso, Valente Biagio e Corsi Emiliano, invitandoli a 
non allontanarsi dall’aula senza darne comunicazione alla Presidenza. 

(O M I S S I S) 

Alle ore 17 entra in aula il Consigliere Orlandi Antonio. 

(O M I S S I S) 

 

MOZIONE N. 2 

 

 

 



 

 2 

 

 

 

“Ultimazione opere compensazione TAV a La Rustica“ 

 

Premesso 

Che i cittadini del quartiere La Rustica attendono da molti anni il completamento 
delle opere di compensazione per i lavori finalizzati alla realizzazione dell’Alta Velocità; 

Che la varie opere sono state inserite in appalti distinti; 

Che le opere previste nel primo e secondo appalto, come la stazione della 
metropolitana di superficie,  sono state in gran parte ultimate ed entrate in servizio, 
anche se presentano tuttora evidenti problemi legati in particolare alla mancanza di un 
presidio del personale FF.SS; 

 
Considerato 

Che l’esecuzione del terzo appalto, relativo alla sistemazione e riqualificazione 
delle aree verdi, dopo una fase di stallo dovuta a controversie legali, è stata espletata, 
con l’avvio in tempi rapidi dei lavori; 

Che il Municipio ha attivato la procedura di richiesta, così come previsto 

nell’accordo del 2004 siglato con RFI e Comune di Roma, per l’assegnazione dei fondi 

RFI sul centro di costo del bilancio municipale, al fine di realizzare le opere inserite nel 

quarto appalto, finalizzato ad una nuova e più funzionale viabilità nel quartiere 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO ROMA VII 

 

Per i motivi sopra esposti 

 
Impegna il Presidente del Municipio a proseguire la trattativa con l’Assessore 

alla Mobilità del Comune di Roma, affinché si proceda celermente allo stanziamento 
finanziario, che permetta di avviare rapidamente i lavori per la realizzazione di tutte le 
opere di compensazione TAV, nell’ambito del complessivo progetto di riqualificazione 
sociale del quartiere La Rustica.  

Impegna, altresì, il Presidente del Municipio a sostenere in tutte le sedi la 
necessità di realizzare prioritariamente, tra le opere inserite nel quarto appalto, quelle 
utili alla viabilità interna del quartiere, cioè Via Vertunni, Via Castelli e Via Galatea. 

Impegna, infine, la Giunta Municipale e le Commissioni preposte a sollecitare 

RFI, affinché si attivi nel dotare le stazioni  del treno metropolitano di un adeguato 

servizio di vigilanza.      

 

 

 

  (O M I S S I S) 

   

 Non sorgendo ulteriori osservazioni, il Presidente invita il Consiglio a procedere, 

nei modi dalla legge voluti, alla votazione della suestesa mozione. 

 Procedutosi alla votazione, per alzata di mano, il Presidente, assistito dagli 
scrutatori, ne riconosce e proclama l’esito che è il seguente: 



 

 3 

 

 

 

Approvata all’unanimità. 

  Assume il n. 2. 

 

(O M I S S I S) 
 
 

IL PRESIDENTE 
     (Cesare Marinucci) 

 
                                                                                               IL SEGRETARIO 

                                                                                     (Dr. Raffaele Di Mauro) 


